

Alerta Conagua sobre inundación en Tabasco

POR ADRIANA PÉREZ VARGAS

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Infomex).-La Comisión Nacional del Agua (Conagua) admitió que de no ser concluidas este año las obras contempladas dentro del Plan Hídrico en los ríos de la Sierra, se tendrá la necesidad de volver amurallar con costales de arena la ciudad de Villahermosa.

Al ser cuestionado por la prensa, si existe o no la posibilidad de volver a rodear este año la ciudad Villahermosa con costales de arena, el director local de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Omar Celín Komukai Puga, expuso que "mientras no se tengan obras concluidas en los ríos de la Sierra que son los que están dando los problemas de manera directa al municipio de Villahermosa y si se da la necesidad se tiene contemplado ejecutar obras de ese tipo".

Por otra parte resaltó que del 13 al 16 de abril visitará la entidad, José Luis Luege Tamargo, director general de la Conagua para responder a los cuestionamientos del gobernador del estado, Andrés Granier Melo con respecto a los avances del Plan Hídrico.

Recalcó que las obras de protección son obras de mediado a largo plazo que si no se da el proceso de ejecución en tiempo y forma se tendrá que proceder a la colocación de costalera sobre los márgenes de los afluentes.

Del mismo modo destacó que para la construcción de los malecones se tiene dos posibles proyectos con el que se pretende invertir cerca de 400 millones de pesos.

Mencionó a cada una de las acciones de urgencia y necesidad se les ha dado prioridad en base al planteamiento del plan hídrico, por lo que se tienen acciones de principio de año con el oficio de liberación especial.

